



¡NO EN NOMBRE DEL FEMINISMO!

Las mujeres que nos encontramos en el espacio de la Red Internacional de Articulación de Organizaciones de Mujeres, Movimientos Sociales y Mujeres de Partidos Políticos de Izquierda (RIAOMPI) denunciaremos que se instrumentalice al movimiento feminista para reforzar la agenda imperialista contra los procesos revolucionarios de América Latina y el Caribe.

No es casualidad que a puertas del 8M vuelva en algunos espacios feministas el discurso contra Daniel Ortega y el gobierno de Nicaragua.

El imperialismo estadounidense intenta instrumentalizarnos a las mujeres, en nuestras luchas y

organizaciones, para justificar sus ataques imperialistas contra países que por querer mantener su soberanía y su independencia hacia EEUU los califican de "terroristas".

La misma receta que han utilizado en otros países con falsas acusaciones de gobiernos dictatoriales como por ejemplo a Venezuela o Cuba, la aplican a Nicaragua con la llamada "Articulación Feminista", compuesta por grupos de mujeres nicaragüenses y de otras nacionalidades, afincadas en Francia, Holanda, Reino Unido, Alemania y España.

La actividad de esta Articulación se centra, en "*colocar la voz y la mirada feminista sobre lo que sucede en Nicaragua*", desde un discurso manipulado que han filtrado en espacios feministas internacionales.

Nosotras no queremos ser instrumentalizadas por EEUU y sus aliados, ya que la narrativa proviene de

organizaciones feministas financiadas por EEUU, de las oligarquías disfrazadas de sociedad civil y de personajes que se relacionan estrechamente con la extrema derecha de EEUU.

Porque debemos aislar al movimiento feminista de las garras del imperialismo fascista y patriarcal. Porque el movimiento feminista ha revelado para mucha gente la alianza criminal entre patriarcado y capital, de ahí viene su afán de dinamitar el movimiento feminista, para que esta revelación no siga despertando la conciencia de las mujeres trabajadoras y de la gente en general que toma conciencia de la contradicción del sistema con la propia vida.

Por sororidad con las mujeres nicaragüenses, porque sabemos que las de la Articulación no las representan y porque somos conocedoras de los avances en igualdad que han conseguido con su revolución, respetamos sus luchas por el tema de la salud y los

derechos sexuales y reproductivos que sólo el pueblo de Nicaragua debe decidir sin injerencia extranjera alguna. Según el informe Global Gender Gap Report 2020, elaborado de forma anual por el Foro Económico Mundial, el progreso de los 153 países evaluados hacia la igualdad de género se analiza en base a cuatro factores: empoderamiento político, salud y supervivencia, participación económica y logro educativo.

ONU Mujeres, destaca a Nicaragua que en el 2006 ocupó el puesto 62 de esta clasificación y que en la actualidad puede presumir de contar con la brecha de género más estrecho de toda América Latina, siendo el quinto país del mundo donde existe más igualdad entre hombres y mujeres. Es más, que en una puntuación de 0 a 1, ha subido 0.139 (!!) desde 2006, siendo Ortega presidente desde el 2007. Lo que significa que mejora no sólo la posición global, sino también el avance en el propio país.

Las mujeres de la RIAOMPI manifestamos nuestra indignación a que en nombre de la emancipación de las mujeres se estén defendiendo los intereses de una potencia imperialista, que busca desbancar a un gobierno elegido democráticamente el pasado mes de noviembre del 2021, con el apoyo del 75% de los votos y con la participación del 65,34 % por ciento del electorado, sensiblemente mayor que la que se da en los EEUU.

Una potencia que busca, en definitiva, lo mismo que ha hecho con otros países en Latinoamérica con sus injerencias, que no han mejorado las condiciones de vidas de las mujeres sino todo lo contrario.

Denunciamos la filtración en el movimiento feminista internacional de los grupos autodenominados feministas de la "Articulación" que son ONG's financiadas o bien directamente por el propio gobierno norteamericano o

por fundaciones globalistas filantrópicas que comparten los mismos objetivos.

El feminismo que defiende los intereses de las mujeres trabajadoras y campesinas, sean de la nacionalidad que sean, no puede ser cómplice de los genocidios que los EEUU han perpetrado en América Latina y el Caribe, lo que considera sus patios traseros y que no renuncia a seguir controlando.

Desde la RIAOMPI denunciaremos la manipulación que implica el discurso de quienes, presentándose en nombre del feminismo, trabajan para otros intereses.

No en nuestro nombre. Nicaragua y las mujeres nicaragüenses son soberanas para decidir los cambios que se deban dar. No el dinero y la agenda de los Estados Unidos y sus aliados.

Os emplazamos a adherirse: riaompi.europ@gmail.com

¡¡ADHESIONES DE TODAS LAS ASOCIACIONES!!

Todas Somos Micaela - Perú

Movimiento Democrático de Mujeres (MDM)-España

Área de Feminismo del Partido Comunista de España-

España Juanita Moro- Argentina

AWMR Italia-Mujeres de la Región Mediterránea -

Italia Articulación Nacional Campesina - República

Dominicana CLOC/VC - República Dominicana

Acción Afro-Dominicana – República Dominicana

Agenda Solidaridad - República Dominicana

Consejo de Organizaciones Sociales y Populares del

Paraguay. COSPP - Paraguay

Asociación de Desarrollo Económico y cultural-Mujer-

Paraguay Red de Biblioteca Populares HUGO CHÁVEZ

FRÍAS-Paraguay

Oficina Regional FDIM América y Caribe (70 organizaciones América-Caribe) Federación de Mujeres Cubanas (FMC)-Cuba

Libertadoras REDH (Colectivo feminista Libertadoras de la Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad)- Internacional

Unión Popular de Mujeres Peruanas – Perú

Movimiento Nacional de Mujeres Universitarias María León- Venezuela Madres del Mundo por la Paz de los Pueblos - Internacional Confederación Nacional de Mujeres Patriotas CONAP – Perú Observatorio por los Derechos Humanos de los Pueblos- México

Movimiento Feminista Hermanas Mirabal, Santiago, República Dominicana Movimiento de Mujeres Mamá Tingó, Santiago, República Dominicana

Club de Madres La Voz De La Esperanza, Santiago,
República Dominicana Unión Nacional de Mujeres
Panameñas: Todas somos Micaela-Panamá